

Pressemitteilung der Stadt Freilassing

07.12.2021

Pressestelle der Stadt Freilassing
Münchener Straße 15
83395 Freilassing
Tel. (08654) 3099-302/-303
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de
Internet: www.freilassing.de

Neue Bläserklasse in Freilassing gestartet

Kooperation zwischen Stadt, Brauchtumsstiftung, Grundschule, Stadtkapelle und Musikschule

Sogenannte „Bläserklassen“ sind aus dem musikalischen Leben vieler Städte und Gemeinden nicht mehr wegzudenken. Kinder einer Grundschule lernen von Anfang an, in einem Blasorchester zusammenzuspielen. Hierzu proben sie einmal pro Woche und bekommen darüber hinaus Einzel- bzw. Kleingruppenunterricht auf dem Instrument, das sie sich ausgesucht haben. Nun haben sich auf Initiative des ehemaligen Stadtrats, Dr. Wolfgang Krämer, und des früheren Leiters der Stadtkapelle, Constantin Zill, die Stadt Freilassing, die Brauchtumsstiftung Freilassing, die Grundschule Freilassing, die Stadtkapelle Freilassing und die Musikschule Freilassing zu einer wegweisenden Kooperation entschlossen und eine Bläserklasse ins Leben gerufen, die derzeit 12 Mitglieder umfasst.

Seit Beginn dieses Schuljahres proben die jungen Musikerinnen und Musiker in den Räumlichkeiten der Musikschule Freilassing in der Grundschule unter der Leitung des neuen Dirigenten der Stadtkapelle, Antonio Brazalez, und werden zudem von den qualifizierten Lehrkräften der Musikschule Freilassing auf ihren Instrumenten unterrichtet.

Mit großzügiger Unterstützung der Brauchtumsstiftung Freilassing und der Berchtesgadener Landesstiftung wurden Instrumente beschafft, die den jungen Musikerinnen und Musikern kostenlos zur Verfügung gestellt werden. Um möglichst viele Kinder für die Bläserklasse gewinnen zu können, werden die Unterrichtsentgelte bewusst moderat gehalten. Langfristig soll der musikalische Nachwuchs der Bläserklasse der Stadtkapelle Freilassing

zugutekommen. Die Kooperationspartner freuen sich schon sehr auf die ersten kleinen Konzerte der Freilassinger Bläserklasse.



BU: von links: Vorstand der Brauchtumsstiftung und Stadtkämmerer Gerhard Rehrl, Vorstand der Stadtkapelle Stefan Kellner, Musikschulleiter Simon Nagl, Konrektor der Grundschule Wolfgang Kerschl, Dirigent der Stadtkapelle Antonio Brazalez, Rektor Johannes Zeitel und Bürgermeister Markus Hiebl.

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!